

梅 香

令和6年度 7月号

教育目標

- よく考える子ども
 - 思いやりのある子ども
 - たくましい子ども
- うつくしい心で めあてを持って学び
からだを鍛える うめか健児

個別懇談へのご協力ありがとうございました

7月3日(水)～10(水)、個別懇談を実施いたしました。昨年までは11月に行っていましたが、早い段階で各担任と保護者の皆様とが個別に顔を合わせ、話し合いの機会を持つことで、ご家庭との連携・協力を深め、子どもたちの成長を促していけるようにしたいとの考えから、実施時期を前倒しさせていただきました。ご多用の中ご来校いただき、ありがとうございました。

水泳学習を行い、終了しました

7月は暑い日が続き、水泳学習を順調に実施することができました。また、プールでの事故を防ぐため、通常の体育の授業よりも多くの職員を配置し、見守り体制をとってきました。

1学期中に全学年が予定どおりプールでの学習を進め、子どもたちが水に親しんだ



り、泳ぎの基礎を学んだり、泳力を伸ばしたりすることができました。

学校でのプールを活用した学習は1学期で終了します。保護者の皆様には、水泳学習の準備物や「マチコミ」による入水可否の連絡等、ご協力をいただきありがとうございました。

楽しく充実した夏休みに！～安全な生活へのご配慮をお願いします～

本日、第1学期の終業式を行いました。日々の学習活動や学校行事を充実させ、本校教育目標にある「うつくしい心で めあてを持って学び からだを鍛える うめか健児」の具現をめざしてまいりました。また、「自分たちの学校・学級・〇〇は自分たちの手でつくる ～想いを形に～」という学校スローガン達成のための取り組みも行いました。さらに今年度は、新たに「リーダー・イン・ミー」という教育プログラム（詳しくは先月号に掲載しました）を各学年の特性に合わせて実践しています。そのような中、子どもたちは、それぞれの学級・学年で、リーダーシップを発揮したり、よりよい生活や学習をめざして力を尽くしたりする姿が見られました。



子どもたちは、それぞれの学級・学年で、リーダーシップを発揮したり、よりよい生活や学習をめざして力を尽くしたりする姿が見られました。

明日からは夏休み。配付した「夏休みの過ごし方について」の内容をお子様と確認し、安全で充実した夏休みにするためのルールについて話し合ってくださいと思います。子どもたちが夏休みだからこそできる体験をし、成長してほしいということはもちろんですが、何よりも、子どもたちもご家族の皆様も、事故に巻き込まれたり、大きなケガや病気をしたりすることなく、元気に第2学期を迎えてほしいと願っています。安全な生活へのご配慮をよろしくお願いいたします。